



Kerzen und Palmbrezen für Obdachlose in St. Bonifaz

Beitrag

Auch heuer stellt sich die Pfarrgemeinde „Christkönig“ von Wildenwart in den Dienst der Obdachlosenhilfe St. Bonifaz in München. Wie in den Vorjahren gibt es zu diesem Zweck eine Kerzenbastel-Aktion. Die von Mitgliedern des Pfarrgemeinderates daheim mit österlichen Motiven verzierten Kerzen werden ab Samstag, 20. März in der tagsüber offenen Pfarrkirche aufgestellt, der Verkaufserlös von sieben Euro je Kerze kommt der Spendenaktion zugute. Zusätzlich werden anstelle des wegen Corona abgesagten und schon traditionellen Fastensuppenessens im Pfarrheim am Palmsonntag, 28. März im Rahmen des Gottesdienstes sogenannte Palmbrezen (süßes Hefengebäck) angeboten, auch dieser Erlös ist für St. Bonifaz.

Fotos: Hötzelsperger/Anita Aicher – Wildenwarter Osterkerzen, die ab Samstag, 20. März in der Pfarrkirche angeboten werden.



schoenauermusi

VORVERKAUF
Pongauer Tanzlmusi
Southbrass



www.okticket.de
& VVK-Stellen

20.06.2024
BIERANSTICH
Pongauer Tanzlmusi & Southbrass

17.07.2024
WEINFEST
Glimmerwein

12.08.2024
KONZERTABEND
Musikkapellen des Chiemgauer & Tölzer (IT)

SO 09 | 06 | 2024
BEZIRKSMUSIKFEST

10.10.2024
KESSELFLEISCHESSEN
Hofbräuhaus München

Bezirksmusikfest 1977-Chiemgau
40 Jahre SCHÖNAUER MUSI

Kategorie

1. Kirche

Schlagworte

1. Atzing-Wildenwart
2. Chiemgau
3. Frasdorf
4. München-Oberbayern
5. St. Bonifaz